
 

 

第２回中保育園民営化等に関する三者懇談会 議事概要 

 

 

 

●日 時 2019 年 4 月 12 日（金）15：15～16：00 

2019 年 4 月 13 日（土）10：00～11：00 

●場 所 中保育園遊戯室 

●出席者 中保育園保護者 4/12：7 人 4/13：4 人 

御嵩町福祉課 

学校法人杉山第三学園 

 

●課長あいさつ 

  お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

 4 月からお子様が入園されている方もお見えになるので、出席者を紹介・・・・・・・・・・。 

中保育園の民営化につきましては、このような三者懇談会という形で、１月に開かせていただきま

した。民営化が円滑に進むように、これから保護者のみなさまにご理解いただく取組みとして「懇談

の場」を設けさせていただくこととしまして、保護者のみなさま、運営を担われる杉山第三学園の方、

御嵩町役場の三者によりまして懇談会を開催していくこととしました。本日は２回目ということで、

本年度は第 1 回として行うものであります。 

前回１月につきましては、この懇談会設置についての趣旨、今後のスケジュールについて杉山第三

学園さんによる 2022 年度（平成でいうと 34 年度）新園舎の開園を目指して本年度は引継ぎ保育を実

施しております。来年度、再来年度は町から委託管理の中で運営していただきます、指定管理者の支

援体制について説明をさせていただきました。 

この 4 月から杉山第三学園から園長候補の先生など三名の先生を配置して、まずは引継ぎ保育を実

施しております。本日は、その様子とか保育運営の状況などをご説明させていただきまして、次への

ステップも踏まえまして保護者の方々と意見交換をさせていただければと思っておりますのでよろ

しくお願い致します。 

 

●中保育園民営化等について 

 配布した資料に基づき説明。 

（１） ３１年度保育運営について 

（２） 引継ぎに係る職員の役割について 

（３） 毎月定例会議の実施、三者懇談会の開催について 

 

 

 

 

 



●意見交換（4/12） 

 

  保：今年の４月からお世話になっている。右も左もわからないまま入園させていただいているので、

よくわかっていないが円滑に進めばよい。このような会にも積極的に参加したいと思っている。 

 

保：中保育園に入園して２年目。この話を聞いたときには、子どもが、環境が変わることうまく適

応できるかなど、たくさん不安はあった。こういった会議を何回もやっていただいて、今の中

保育園のままで引継いで運営していただけるという説明を何度も聞いているので、安心して今

はお任せしている。 

    今年、新しい年になって実際に子ども環境も変わっているがうちの子は気にせず、毎日楽しく

保育園に行っているので、きっとこんな感じで、運営が変わったことも知らずに子どもたちは

過ごしていってくれるのかなと、今はそんなに不安はない。 

    定期的にこういった会を開催して、進捗状況などを教えていただければ安心。その都度疑問点

などがあれば聞いていきたいと思っている。 

 

  保：参加している人数が少ない。また開催されると思うが、前回も参加人数が少なかった。思って

いても「言えない」「言わない」人も多いと思う。ちょっとした意見箱などがあれば、発言し

やすいのではないか。 

 

  保：４月から入園している。預けて、見てもらえるだけですごく感謝している。右も左も、保育園

のこともわかっていない状況ですが、こういった情報開示してもらって、保護者の意見も聞い

てもらえている。少人数ですが、参加している方は積極的に意見を言っていただけるかただと

思うので、そういった意見をくみ取っていただければ、いまのところ満足して生活している。

また参加したいと思っている。 

 

  保：中保育園と杉山第三学園との連携がとれていて、中保育園らしいことがしっかりと引継がれて

いれば、問題ないと思っている。定期的に（こういった会を）開いてくれれば良いとももう。 

 

  保：今回初めて参加してよくわからないが、これからも子どもたちが楽しく過ごせればよいと思う。 

 

  町：出席できない方などの意見というお話もありましたが、昨年 12 月にアンケート調査をしてそ

の結果、質問・回答については町ＨＰに掲載してある。 

 

  保：アンケートやこういった場ではなく、「意見を言える場」は町にあるのですか。 

 

  町：色々な手法があると思うが、電話でも問題ない。中保育所に限らず、町への意見募集をＨＰや

喫茶店などにも設置している。行政全般への意見も匿名でも投稿していただける。 

    お迎えの際などに保育園の先生に相談していただいてもよい。 

 

 



●意見交換（4/13） 

 

 保：今いる先生たちは、民営化になるとガラッと変わりますか？ 

 

  町：今年１年で引継ぎして、来年度からは杉山第三学園さんに運営していただくため、町の正規職

員は中保育園からいなくなる。 

ただ、御嵩町が運営していく保育園が３園から２園なることで、現在雇用している臨時職員の

先生方を全員雇用できなくなる。その中で、希望を聞きながら、杉山第三学園さんから雇用し

ていただくことで引き続き中保育園で働いていただくことは考えている。 

    すべての先生がいなくなるということは想定していない。 

 

  保：民営化することで保育料は変わりますか？ 

 

  町：変わりません。 

    現在、御嵩保育園も民営化しているが、保育料はすべて御嵩町にお支払いただいている。 

 

  保：先生以外に変わることはありますか？ 

 

  町：給食も献立も同じ。園毎のイベントメニューは多少異なるが特別変わることはない。 

 

  保：新園舎は予定どおり建つのか？（土地の買収も難航しているという噂も聞く） 

    卒園までにできるのかなと思っている。 

 

  町：H29 年度に正式決定し、H30 年度から用地の交渉に入っている。 

    21 バイパス沿いに庁舎等と一緒に中保育園、中児童館を移転することが決まっている。 

    優先順位としては、中保育園を優先して建てるというスケジュールになっている。 

    今のところは予定通り進めていく。今後変われば、お便り等を含めてみなさんにお知らせする。 

 

  保：移設後の中保育園の跡地はどうなるか？公園がほしい。 

 

  町：跡地利用については未定。ご意見として伺っておきます。 

 

 

 


